

vol.1
Apr.30.2024

未来からの留学生

きらり

認定こども園あかみ幼稚園 園長 中田幸子
認定こども園メイプルキッズ 施設長 長島弥生

ご入園・ご進級おめでとうございます

新しい学年がスタートして、早1か月。陽気が良い日が続き、子どもたちは、広い園庭を走ったり、保育室で保育者とともに遊んだり、新しい環境にも徐々に慣れてきたようです。

中には、少し戸惑い、泣く姿も時々も見られたりしますが、感情を表に出すとい

うことも、大切なことです。新たな環境に喜んだり、戸惑

ったり、泣いたり、一生懸命「いま」を生きているのですね。それぞれの子どもたちのこの瞬間を大切に、丁寧に関わっていきたいと思います。



さて、この「未来からの留学生～きらり～」は、毎月1回、私たち（中田・長島）から園のこと、子どもを取り巻く情報などをお伝えします。また、理事長など園内ゲストよりメッセージをお送りすることもあります。どうぞよろしくお願ひします。

全職員で「安全のための研修」を行いました

あかみ幼稚園、メイプルキッズ、放課後児童クラブみちくさ、子育て支援re.事務職員など、全職員対象の「安全研修」を行いました。そこでは、子どもたちが安全に生活できるようにするためのマニュアルの共有、万一の出来事に対応するためのAEDの使い方、誤飲などの対応の仕方などを、看護師、養護教諭らが講師となり行いました（赤十字幼児安全法支援員の資格有）。



子どもたちが安心して生活を送るためには、全職員で危機意識を高めることが重要です。子どもの思わぬ行動にも対応できるように、今後も、研修を重ね、より安全な保育ができる環境を目指していきます。



5月にファミリー保育体験日があります

5月になると、あかみ幼稚園では、ファミリー保育体験日があります。ファミリー保育体験日は、保護者の方々も園生活の一部を体験し、子どもを中心として、親子で共通の体験をしながら、クラスの友だちや保護者と顔見知りになれたらよいと考えています。保護者のみなさんも子どもと同じ目線で、楽しい体験をしていただき、子どものいる暮らしの楽しさをさらに感じていただければと思います。

メイプルキッズでは6月に保育参加があります。0～2歳児それぞれ普段楽しんでいる活動を親子で楽しみ、園での生活を少しでも感じていただければと考えています。

親子で楽しい時間を過ごしてください。



保護者会 係決めを行いました

3～5歳児の保護者の方々は、先日、係決めでした。

認定こども園あかみ幼稚園・メイプルキッズでは、子どもたちのために、それぞれの保護者が、可能な範囲で、できることを協力し合うということということで、保護者会をみなさんで運営していただいています。



保護者会の役員や係は全員が何かの係をやったほうが良いという、保護者の方々からの意見で現在に至っています(お子さんが小さいメイプルキッズでは、クラス役員のみ)。無理をせず、楽しみながら保護者のみなさんもそれぞれのペースで園生活を楽しんでいただけたらと思います。副園長が窓口になっておりますので、不安なことがありましたら、遠慮なくご相談ください。



佐野市が市制20周年を迎えます

20年前にこの地域にいない、または、当時はまだ小さく、記憶に残っていない方もいらっしゃるかもしれませんが、『佐野市』は、旧佐野市と田沼町、葛生町が合併し『佐野市』となりました。子育ても、家族や友達、そして、地域の大人で、子どもたちを見守り、育てていけたらよいですね。佐野市にかかわらず、『地域』とのつながりは大切にしたいものです。これからも、子育てしやすいまちを目指して、一市民として(佐野市にあるあかみ幼稚園・メイプルキッズに通わせているみなさんも)できることは何か、持続可能な住みやすいまちづくりのために、行動に移していけたらよいと思います。

20周年記念のロゴマーク

佐野ブランドキャラクターである「さのまる」、市の花である「かたくり」、佐野といえば「さのラーメン」。これらの「佐野らしさ」が込められたデザイン。



先日、皆さんが決めた園の係決めも、わが子のためだけでなく園児のために、できることを行っていこう、そして、大人自身も楽しもうという姿勢で、取り組んでいただけたと勝手に思っています。各クラスとも短時間で係が決まりました。そのような前向きな姿勢をもって地域にも向かい、発信していけたらよいなあと思っています。これからも、どうぞよろしくお願いします。

